



El Holocausto no solo afectó profundamente a los países donde se cometieron crímenes nazis, sino que también repercutió en muchos otros lugares del mundo.

Día Internacional
de la conmemoración anual en memoria de las víctimas

DEL HOLOCAUSTO

27 DE ENERO

El 27 de enero de 1945, las tropas soviéticas liberaron el campo de concentración de Auschwitz-Birkenau. Por lo que cada año en esta fecha se rinde tributo a las víctimas del nazismo y se lucha contra el antisemitismo, racismo e intolerancia.



Para conmemorar estos hechos, los Estados Miembros comparten la responsabilidad colectiva de abordar los traumas remanentes, mantener medidas que permitan una conmemoración eficaz, cuidar de los lugares históricos y promover la educación, la documentación y la investigación para poder contribuir así a la prevención del genocidio.



Esta responsabilidad obliga a educar sobre las causas, las consecuencias y la dinámica de tales delitos, así como a fortalecer la resiliencia de los jóvenes contra las ideologías de odio, debido a que los genocidios y otros crímenes atroces siguen ocurriendo en varias regiones del mundo.

Si bien no existe una lista general de las víctimas del Holocausto en ningún lugar del mundo, desde la década de los años cuarenta, los académicos, las agencias gubernamentales y las organizaciones judías han calculado de forma sistemática el número de judíos asesinados por los nazis, el cual sitúan en unos seis millones.

